



令和6年度 日南市立酒谷小学校

# せせらぎ

## 「が」まんづよくがんばる子をめざして

紫陽花の花が雨に濡れ、美しく見える季節になりました。

6月の全校集会では、目指す児童像の2番目にある、「我慢強く頑張る子」について考えました。

日頃子どもたちは、学校での様々なことに対して、かなり我慢強く頑張っています。

交通事故防止のために、下足室から外に飛び出さないこと、無言で掃除をすること、授業中によく聞くこと、廊下は静かに歩くことなどです。これらは学校のきまりです。学校のきまりは、13人の全校児童全員の命を守ったり、それが快適に過ごしたり、よりよく学習を進めたりするために必要なものです。

なぜきまりがあるのかを理解した上で、これからも学校のきまりを守るよう、我慢強く頑張る子ども達であってほしいと思います。



## プール掃除を行いました

5月26日（日）、地元消防団の皆さんの全面的な協力をいただき、プール掃除を行いました。

当日は、たくさんの保護者の皆さんにもご協力いただき、子どもたちだけではできないところまできれいにしていただきました。

おかげさまでプールが大変きれいになりました。今後子どもたちが、水遊びや水泳学習で、のびのびとプールを使うことができます。

ご協力いただいた皆さん、本当にありがとうございました。



## 美々鯵の体験学習を行いました

6月6日（木）、南那珂地域食育ティーチャーの矢野先生をコーディネーターとしてお迎えし、4～6年生が、めいつ美々鯵の特別授業を受けました。

まず、実際に早朝3時から漁をされた漁師の方に、美々鯵について教えていただきました。次に、調理実習を行いました。保護者の方や、南郷



学校便り3号

編集・発行 日南市立酒谷小学校

日南市大字酒谷乙9086番地

電話 0987-25-1284

FAX 0987-25-5573





漁協女性部の皆さんにも、お手伝いいただきながら進めました。また1・2年生も見学に訪れ、魚を手に取ってじっくりと観察していました。

そして楽しみにしていた試食です。メニューは、おいしいあじフライと、魚だけの出汁で作ったすまし汁です。みんなで新鮮な魚に舌鼓を打ちました。

最後は、お世話になった矢野先生をはじめ、関係者の皆さんに代表児童があいさつをしました。

子どもたちはもちろん、職員や保護者も素晴らしい体験をさせていただきました。

おいでいただいた皆さん、そして関係者の皆さんに感謝です。本当にありがとうございました。



## 田植えをしました

6月14日（金）、全校児童で田植えを行いました。本校の実習田は、プールのすぐ隣にある、地元の方からお借りしているところです。

当日は、JAの営農指導員さんをはじめ自治会長さんや高齢者クラブの皆さんなどの地域の方や保護者の皆さん、総勢40名を超える方が参加してくださいり、子どもたちに苗の植え方を指導してくださいました。

子どもたちもすぐに慣れ、手早く植えることができるようになりました。

昨年度に比べて田が広く、たくさんの苗を植えたのですが、予定していた時間よりも早く植えることができました。

今後は、田の様子の観察、稻刈りや脱穀、そして最後にはもちつきをする活動なども予定しています。

お世話になった地域の皆さんへの感謝の気持ちをもちながら、今後の活動をますます充実したものにしていきたいと思います。



## 7月・8月の主な行事

7月 5日（金）参観日・学校保健委員会

| 6日（火）個人面談

| 7日（水）個人面談

22日（月）1学期終業式

23日（火）夏季休業開始

8月 9日（金）登校日

<学校閉庁日>

8月10日（土）～16日（金）

※夏季休業は8月25日（日）まで。

8月26日（月）2学期始業式